
　こんにちは、雨ニモマケズ　風ニモマケズ　コ

ロナニモマケズと沢山の会員のみなさまにご出席

いただきありがとうございます。

　お盆はいかがお過ごしになられたでしょうか。

帰省された息子さん、娘さん、そしてお孫さんと

楽しく過ごされたのだと思います。

　東北・道南の方では気の毒なぐらい雨が降りました。異常

気象の主たる原因が二酸化炭素、炭酸ガスの増加だという事

のようで何とか減らそうと世界が取り組んでいるとろです。少

し調べてみましたがCO2は空気中には僅か0.03％しかないのだ

そうです、窒素が78％、酸素が約21％、アルゴンというガスが

0.9％ぐらいの比率らしく、不思議に思っていることがありま

して、間違っているかもしれませんがCO2が一個できるには炭

素が１個で酸素が２個必要なのですよね、炭酸ガスがどんどん

増えるという事は酸素が一緒に減っているような気がしてCO2

が増えることは問題になっていますが酸素が減っても問題ない

のかな？と思っています。どんどん緑がなくなっていって酸素

が供給される場所が減っていっている中でCO2が増えるという

事は炭素が１個、酸素が２個必要なわけですから酸素が減って

いると不思議に思って調べてみました。

　調べてみたら書いているのもがなく、一人だけ学者が書いて

あるものがありました、「このままの量でCO2が増えると一万

年後には、生物が住めないぐらい酸素が減る」とこのようなことが書いてありました。一万年も経て

ばみんな進化していって酸素が少なくなっても生きていられる体になっていくのではないかなと楽観

もしております。
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昼　食
お通し　イカの塩辛
小鉢　キャベツのお浸し
トウモロコシの冷製茶碗蒸し

鮎の塩焼き　酢橘　さつま芋レモン煮
ご飯　味噌汁　香の物
デザート　コーヒー

■ニコニコボックス 目黒親睦活動委員

渡部(正)会員
誕生日祝ありがとうございました。

今井会員
母校である聖望学園が甲子園に出
場しました。２回戦目で大阪桐蔭
と闘いましたが19－０の大差で負
けてしまいましたが、後輩達は最
後までがんばりましたのでニコニ
コです。

髙薄会員
４年半お世話になりました。札幌
に行って頑張って来ます。
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《コミュニケーションとふりかえり》
■会　長 窪之内　覚 ■会長エレクト 斉藤伸一郎
■副会長 西村　清一 ■幹　　　　事 佐藤　尊人

「ともに紡ごう！ロータリーの未来へ」



幹事報告 佐藤幹事

１）３ＲＣ合同ガバナー公式訪問例会のご案内をレターボックスヘ配布させていただきました。今回、
北見東クラブがホストとして、開催日が９月２日の金曜日、12時からとなっていますので、間違
いの無いようお願いします。なお、注意書きにありますように、ネクタイ・テーマバッジ着用、
駐車場の混雑が予想されますので、早目に来場いただければスムーズに駐車できるかと思われま
す。テーマバッジは当日お配りします。

２）３ＲＣ合同ガバナー公式訪問例会と同日の夕方より、ガバナー訪問クラブ協議会を開催します。
レターボックスヘ案内文章配布させていただきました。前日の９月１日（木）18時より、ホテル
黒部様にてクラブ協議会リハーサルも開催致します。出席義務者の各委員長様方々におかれまし
ては日程・お時間お間違えの無いようお願いいたします。なお、欠席される委員長がいましたら
副委員長の代理出席をお願いし、私までご報告ください。入会３年未満会員の方々も是非、この
機会にオブザーバー参加をお願いします。

３）10月８日（土）・９日（日）開催の地区大会（旭川大会）の案内をレターボックスヘ配布させて
いただきました。９日（日）の最後に大懇親会となるスケジュールにて、西クラブナイトを土曜、
日曜日どちらで開催しようか本日例会前の臨時理事会にて検討した結果、土曜日にウエルカム西
クラブナイトとして開催する事とし、９日（日）にもう１泊で残られる会員がいましたら、残ら
れた会員みなさんと大懇親会後のアフター西クラブナイトを開催したいと思います。是非、多く
の会員皆様の出席を賜りたく、よろしくお願いします。出欠の締め切りですが、９月２日（金）
３ＲＣ合同ガバナー公式訪問例会までにご提出ください。

４）ロータリー親睦活動グループバイク日本支部より、第３回目の例会として８月20日（土）21日
（日）にバイクツーリングの参加募集のご案内が届いております。興味ある会員がいましたら、
佐藤まで連絡ください。懇親会場は当会員であります水上会員の焼肉ホルモンまる笑での開催と
なっています。

５）最後に残念なお知らせです。髙薄会員ですが転勤のため、８月31日をもちまして北見西ＲＣを退
会することとなりました。本日例会前の臨時理事会にて退会届が受理され、クラブとしては残念
ですが、北見信金札幌支店開設準備室の室長として、栄転となり益々のご活躍を期待するところ
です。

委員会報告

ロータリー情報委員会　服部委員長
　第一回　情報集会のお知らせ
　【討議テーマ】
　（１）会長方針の一つであります「ふりかえり」をテーマとしまして、北見西ロータリークラブに

入会してからの自分を振り返って様々な討議をしていただき、今後の活動に活かしていただ
ければと思います。

　（２）会員増強について
　　　　現在、北見西ロータリークラブの会員数は62名です。更なる会員増強を目指して討議をお願

いします。
　　※情報集会報告は９月29日（木）の例会で発表をお願いいたします。

親睦活動委員会　海田委員長
　北見西ＲＣ「夜間味覚例会（９月15日）」ご案内

　９月15日に予定していた「家族同伴夜間味覚例会」については、新型コロナ感染症の状況より、
通常例会場にて「夜間味覚例会」として開催します。会員相互の親睦を深めたく、時節柄何かと
ご多忙のこととは存じますが、ご出席よろしくお願いいたします。
　恐れ入りますが９月７日（水）例会前日までに事務所へＦＡＸにてご返送ください。

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
高薄会員より退会のご挨拶

　この度北見信用金庫の人事異動によりまして９月１日付をもちまして、札幌支店開設
準備室へ異動となります。
　西ＲＣには４年半と歴代西支店の支店長としては最長にお世話になりました。西ＲＣ
で楽しい４年半を過ごさせていただきまして、今は本当に感謝の気持ちで一杯です。本
当にありがとうございました。
　札幌支店について少し触れさせていただきますと、北見信用金庫も３年程前から計画

していたプロジェクトでして、このコロナ禍でプロジェクトが延期しておりましたがようやく７月27
日に北海道財務局の方から札幌地区拡大承認と許可がおり、正式に札幌に進出する事になりました。
　スケジュール的には９月１日付で札幌支店開設準備室というところに行きますけれども、10月20日
ぐらいまで札幌と北見を行ったり来たりし10月20日すぎに札幌に仮事務所を設けましてそのタイミン
グで私も札幌へ転居します。
　10月に仮事務所を立ち上げ、そこから新店舗の場所などを選定しますがおよそ札幌駅の駅前通りの
ビルの一室100坪ぐらいを借り、業界用語で「空中店舗」というのですけれども、ビルの一室に入り



そこで札幌支店として活動するという形になります。
　最終的な札幌支店のオープンは来年の９月１日を予定し、本格的に札幌市内を新規開拓する活動は
来年の４月１日からスタートいたします。
　先人で私ともう一人副支店長がいるのですけれど２名で10月に札幌へ行って４月に一般職員が異動
してきて10名の店舗と聞いております、その10名で札幌市内を開拓して９月１日のオープンに向けて
頑張っていく所存です。
　理事長からは２年で黒字にして来いと……そうとう痩せる覚悟で札幌へ乗り込んでいかなきゃなら
ないのかなと思っています。お願いばかりで恐縮なのですが本日ご出席の会員のみなさまに札幌にお
知り合いの方ですとかお知り合いの企業様等どんな細かい情報でも結構ですのでぜひぜひ私の方に電
話いただいてご紹介いただければなと、何とか２年後には貸出量100億円、５年後には貸出量200億円、
８年後の北見信用金庫100周年の時には札幌支店は貸出量500億円という目標を掲げておりますので、
理事長へは私は何年札幌に行けばよろしいでしょうか？と尋ねると「500億円になるまで帰ってくる
な」と言われており、みなさま方のお力をお借りしまして、また北見の地に帰って来たいと思ってい
ますので引き続き変わらぬご愛顧の程よろしくお願いいたします。ありがとうございました。

プログラム 会 員 増 強 に つ い て
会員増強委員会　岡花委員長

　本日は、前年度に行われた、東京2580地区の女性会員４名による女性会員増強についての座談会の
ビデオを見ていただきます。全部見ると90分かかるので、宇津木東京ワセダロータリー会長の話しを
主に、20分程に、会員増強委員でもある佐藤幹事に、編集していただきました。佐藤幹事に感謝申し
上げます。
　本年度は国際ロータリー会長として116年目にして、初めての女性ＲＩ会長が誕生し、我が2500地
区も同時に初めて久木女性ガバナーが誕生しました。多様性、公平性、インクルージョンが重要視さ
れている中、性別にこだわる必要がないように思います。
　将来の会員増強に参考になればと思っています。ビデオ終了後、本日レターボックスに入れさせて
頂いた、「会員満足度アンケート」と「入会候補者情報」ワークシートへのご記入に、ご協力お願い
致します。

　どうもありがとうございました。
　ちなみに、女性会員ゼロクラブは、前年度末で、この2500地区では、66クラブ中29クラブあり、こ
の５分区では９クラブ中３クラブです。
　将来的に女性会員に対する考えの参考になれば幸いです。
　それでは、時間がきましたので「会員満足度アンケート」及び、「入会候補者情報」はお持ち帰り
いただいてご記入いただき、後日事務局に提出していただければ幸いです。

■会報委員長　岡村　秀明　／　■編集文責　小嶋　隆博

出席報告 出席委員会

■ 例会予告 9 月 2 日 ３ＲＣ合同ガバナー公式訪問例会 会長・幹事

9 月 8 日 基本的教育と識字率向上月間に因んで
ゲスト卓話「チームの作り方」
	東京農業大学北海道オホーツク野球部監督		三垣	勝巳	氏　青少年奉仕委員会
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